

健診検査センターニュース

No.455 号

運営委員会より

9 月 15 日（木）平成 23 年度第 6 回の委員会を開催いたしました。

1. 特定健診 8 月の実施件数は、下記のとおりでした。

	8 月受診数 (前年比)	累 計 (前年比)	函館市国保受診率
函館市国保	926 名 (+157)	4,083 名 (+ 405)	7.1%
後期高齢者	249 名 (+ 81)	1,030 名 (+ 216)	受診対象者 57,015 人 目標受診率 30%
その他	162 名 (+ 6)	601 名 (- 17)	
合 計	1,337 名 (+244)	5,714 名 (+ 604)	17,104 人

個別健診実施機関：89 施設／登録機関 111

- 8 月の受診者数は、前年に比べ 244 名の増でした。8 月までの累計でも 5,714 名と前年に比べ 604 名の増となっております。特に国保・後期高齢者の方の受診率が上がってきており、特定健診が周知されてきた結果と思われます。ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

2. 23 年 8 月の健診検査事業収入は、下記のとおりでした。

	8 月 (前年同月比)	23 年度累計 (前年比)
一般検査収入	104.0%	97.8%
健診収入	53.8%	107.0%
合 計	81.7%	101.4%

3. その他

- ① 職員の定年退職 1 名と再雇用 1 名の報告がありました。
- ② 9 月 3 日・4 日山形で開催された第 24 回全国医師会共同利用施設総会の報告がありました。テーマは『地域社会に貢献する医師会共同利用施設』で、会員の理解と協力のもと、地域に密着した活動を先進的に進め、存在意義を高めてきているとの発表が 4 施設よりあり注目されました。

《 ちよつと一言 》

明日締め切りの原稿が・・・，今・・・，二つあります・・・。
同じ内容を書いても，気がつかないかな・・・？
なんて思いながら，一つ目を書き出しています。

まずは，医学的な内容から・・・。

(今年度のインフルエンザワクチンに関して)
もう，皆様ご存知かと思いますが・・・。
今年度から小児の接種量が変更されました。
昨年度までは、

- 1歳未満 0.1ml×2回
- 1歳以上6歳未満 0.2ml×2回
- 6歳以上13歳未満 0.3ml×2回

今年度からは、

- 6ヶ月以上3歳未満 0.25ml×2回
- 3歳以上13歳未満 0.5ml×2回

なお、13歳以上は昨年度と変わりなく、0.5ml×1回

一方、インフルエンザワクチンを製造する国内4社のうち1社が震災により被災していること、今回の接種量変更が今年度の需要予想後に発表されたこと、一部のワクチンが検定落ちしたことなど(現在、再検定中とのことですが・・・)から、ワクチンの供給不足が懸念されていますのでご注意ください。

続きまして、個人的な事ですが、先週の日曜日、函館社会人サッカーリーグの最終戦がありました。

僕のチームは2部に所属しているのですが、勝てば2部残留，負ければ3部降格という崖っぷちの試合でした。

対戦相手も，勝てば2部優勝がかかっているという，大変モチベーションの高い試合で，内容も取ったり，取られたりで，かなり痺れる試合となりました。

結果は・・・。

3-2で勝利し，残留を決める事ができました！！しかも，アシストも決めれた楽しい試合となりました。

最終的には，8チーム中5位でしたが，今年はカップ戦でベスト8にも入れたし，まずまずの結果だったかと思えます。

しかし，試合中にスライディングしてボールを奪いに行き，相手の体が，頸に乗っかって来て頸を痛めてしまいました・・・。

シニアのチームから引き抜きがかかっていますが・・・(笑) まだまだ，20代の若者に交じって戦いたいと思っております！！

今後とも，私(笑)と，当検査センターの応援よろしく願いいたします。

やっと，一つ，書き終えた・・・(笑)

(文責 広報部 平山繁樹)